LES DRÔLES DE COMPERES





Le 8 novembre 2019, la troupe « LES DRÔLES DE COMPÈRES » a réalisé atelier théâtre à la mairie de Saint-Maur. Le but de l'atelier est de sensibiliser les saint-mauriens au handicap par le théâtre.



Les comédiens : Oumar D., Fabrice A., Issa S., Grégory M., Amine Q., Elodie B.

Les metteurs en scène : Lydie N., Mehdi N.

Nous avons commencé la journée par un repas tous ensemble aux Foyers de Saint-Maur à 12h00. Une fois notre estomac bien rempli, nous préparons pour partir à la mairie.

A 13h15, nous étions arrivés à la mairie, au salon bleu. La salle était remplie de tables et de chaises, tous ensemble nous déplaçons les objets afin de créer une mini scène.

Après l'habillage des comédiens et les accessoires installés, nous faisons des petites improvisations en attendant le public.









Au bout de quelques minutes vers 14h00, quelques personnes sont arrivées, nous pouvions enfin commencer le théâtre. À tour de rôle, chaque comédien invitait un membre du public sur scène. Le comédien se présentait puis il expliquait un exercice. La personne du public devait faire l'exercice avec lui comme démonstration puis le public devait faire de même. Ainsi les comédiens ont réalisé cinq exercices autour du

théâtre abordant des exercices de communications, de confiances, de gestuelles, d'émotionnelle et d'improvisation.







Une fois les exercices exécutaient, le metteur scène proposa de réaliser des exercices de groupes. Ainsi sur 1h00, le public comme les comédiens ont pu se mélangeait avec le public et on partageait un moment de convivialité.



